

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. IV.

1 OCTOBRE 1905

No. 16

SOMMAIRE—Visite pastorale (suite)—Seconde expédition à l'Île au Massacre (suite)—Progrès du diocèse en 1905—Bibliographie—Dang ! Dang ! Dong !

VISITE PASTORALE (Suite)

Laurier, (N. D. des Victoires) 2 et 3 Septembre—Réception de Monseigneur à 10 hrs du soir ; malgré l'heure tardive, la foule était considérable. Le lendemain, confirmation après la grand'messe.

Deux adresses : l'une de M. le docteur Ernest Béasse qui fit entrevoir la construction d'un couvent et d'une église ; il y a en ce moment une maison chapelle ; l'autre de M. Doucet instituteur à McCreary qui présente les excuses des habitants de cette localité pour le long retard qu'ils ont apporté à la construction de leur église dont néanmoins les fondations sont commencées.

Makinac, (St. Benoît).—Le Rev. P. Houle, C. S. V. directeur de l'orphelinat, a donné des statistiques très intéressantes sur le progrès de la localité au point de vue catholique. Il y a à Makinac 24 familles et 55 catholiques ; il y a tout lieu d'espérer que bientôt une paroisse catholique florissante se formera dans cet endroit. A Makinac, comme à Laurier, les catholiques gagnent du terrain tous les jours.

Ste Rose du Lac, 4 et 5 septembre—M. le Baron de la Rue du Can a lu une adresse qui est un véritable chef d'oeuvre.

Le R. P. Lecoq, O. M. I., y reçoit des éloges vraiment mérités, car c'est lui qui a fait la paroisse telle qu'elle existe aujourd'hui avec une église et un presbytère neuf, un couvent de Soeurs de N. D. des missions de Lyon. Il y a en cet endroit 628 âmes ainsi réparties : 46 familles venues de France, 33 familles métisses, 27 familles canadiennes-françaises, 16 familles anglaises, et 14 familles de sauteurs. Il faut donc par-